FREIE WÄHLER

Hamberger Andrea Stadtratsfraktion Freie Wähler

Frau Bürgermeisterin Helga Schmidt-Neder

Damen und Herren des Stadtrates Marktheidenfeld

Marktheidenfeld, 16.10.2017

Antrag zum Bürgerhaus Michelrieth

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Helga Schmidt-Neder, Sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrats,

die Fraktion der Freien Wähler stellt folgenden Antrag:

Der Stadtrat der Stadt Marktheidenfeld möge beschließen, dass ein geeignetes Planungsbüro mit der Prüfung und Vorplanung eines <u>alternativen</u> Standortes für ein zeitgemäßes und bedarfsorientiertes Bürgerhaus, am Feuerwehrhaus Michelrieth, zeitnah beauftragt wird.

Wir begründen unseren Antrag, wie folgt:

Im Rahmen unserer Stellungnahme zum Haushalt 2017 der Stadt Marktheidenfeld hat unsere Fraktion am 23.11.2016 nachfolgenden Punkt zum Bürgerhaus Michelrieth eingebracht:

Bereits seit geraumer Zeit beschäftigen sich Stadtrat und Stadtverwaltung intensiv mit diesem notwendigen Handlungsfeld. Es ist bedauerlich und unbefriedigend, dass hier noch keinerlei Fortschritte zu erkennen sind. Wir bitten daher um eine zeitnahe Kontaktaufnahme mit den zuständigen Stellen der evangelischen Kirche, mit der Aufforderung eine unmittelbare Entscheidung ihrerseits herbeizuführen.

Sollte diesbzgl. bis Ende dieses Jahres (2016) keine verbindliche Aussage vorliegen, beantragen wir hiermit die Prüfung eines alternativen Standortes für das Bürgerhaus, und zwar neben dem bestehenden Feuerwehrhaus in Michelrieth.



Da bis zu heutigen Datum keine verwertbaren Erkenntnisse von Seiten der evangelischen Landeskirche vorliegen und vom Landratsamt keine Abrissgenehmigung erteilt wird, greift unser im Text gestellter Antrag vollumfänglich.

Bei dieser Option sehen wir folgende Vorteile:

- Kostenminderung: Fläche ist im Besitz der Stadt MAR, geringere Herstellungskosten, da die Fläche frei überplanbar ist, keine Rückbaukosten
- Synergieeffekte in Verbindung mit dem bestehenden Feuerwehrhaus
- genügend Stellflächen im Umgriff für Veranstaltungen
- keine Störungen/Konflikte bzgl. Nachbarschaft

Des Weiteren ergeben sich für das bestehende Bürgerhaus folgende von uns beantragte Varianten:

- Variante 1: Bürgerhaus soll zum Verkauf angeboten werden
- Variante 2: Abriss des bestehenden Bürgerhauses und Schaffung einer Platzsituation mit entsprechender Aufenthaltsqualität.

Die weitere Verwendung bzw. Nutzung der Flächen und Gebäude der evangelischen Kirche obliegen dann dieser selbst.

Freundliche Grüße

Andrea Randon